

Christa Baldauf war mit ihren Hunden zu Besuch in der Telemannschule Teublitz.

Foto: Artmann

Hunde in der Telemann-Schule

AKTION Christa Baldauf vom Schäferhundeverein gab Tipps zum Umgang mit den Tieren

TEUBLITZ. Christa Baldauf, Jugendwartin beim Schäferhundeverein, war mit ihren Hunden "Chili", ein Parson-Russel-Terrier, und "Sandy", ein Havaneser, zu Besuch in der Telemann-Schule.

Die Schüler(-innen) der 3. und 4. sowie der 5. und 6. Klasse waren begeistert bei der Sache, als die Hunde ihr Können unter Beweis stellten. Es wurden Tricks gezeigt, aber auch Erziehung und richtiger Umgang, auch mit fremden Hunden, waren interessante Themen. So haben Kinder, die zunächst Angst vor den Hunden hatten, zum Schluss der Schulstunde die Hunde gefüttert und gestreichelt.

Den Kindern zu zeigen, wie man sich einem fremden Hund nähert und sich ihm gegenüber verhält, war ebenfalls Sinn dieses Besuches. Alle beteiligten Lehrkräfte waren der Meinung, dass dies der richtige Weg ist, junge Menschen den richtigen Umgang mit Tieren näher zu bringen sowie Ängste

und Vorurteile abzubauen.

Für das kommende Jahr sind mehrere diese Aktionen geplant, um nur bei Kindern das Interesse an Tieren zu wecken und den artgerechten Umgang damit zu vermitteln. (bat)

→ Wer sich informieren will, Vorschläge hat, oder Termin vereinbaren möchte, kann dies per E-Mail unter info@hundesport-bayern.de oder im Internet auf www.hundesport-bayern erledigen.